



St. Ulrich

Willkommen vor der Kirche St. Ulrich. Die Kirche sieht von aussen sehr unscheinbar aus. Dann gehen wir doch am besten mal hinein.

Hier in der Kirche, die nach dem heiligen Ulrich von Augsburg benannt wurde, fühle ich mich ganz alleine. Dieser Kirchenraum wurde mit Absicht luftig gestaltet. Dies soll einen Gegensatz zur hektischen Umgebung des Kirchengeländes darstellen. Der Kirchenraum ist überall sehr rundlich und glatt und besitzt eine runde Rückwand. Diese soll die Hand Gottes darstellen. Die 12 Apostel sind als die 12 Säulen, die den Altar stützen, dargestellt.

Aus was für einem Material sind diese Stützen gefertigt?

- Eisenbahnschwellen → Maria
- Schwartenbretter → Josef

Aber warum wurde gerade dieses Material verwendet?

- Darstellung des Lebens, das darüber wegging → Kapelle
 - Vergänglichkeit der Natur → Kirche

Mit den beiden richtigen Lösungsworten ist der Tipp für den nächsten QR-Code verbunden. Also viel Spass beim Suchen.